



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**Nota de Prensa N° 304– 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Más obras para nuestros hermanos del distrito de La Asunción**

Por: Eliana Torres Jiménez



**“Gobierno Regional de Cajamarca impulsando el desarrollo en los pueblos”**

El Alcalde del Distrito de La Asunción Manuel Vigo Muñoz, reconoce la gestión que viene desempeñando el Presidente Regional y todo su equipo de trabajo desde el Gobierno Regional de Cajamarca, y se compromete en trabajar arduamente y con responsabilidad desde la municipalidad distrital de La Asunción en los proyectos que tienen comprometidos entre ambas partes, para beneficio de la población.

Manuel Vigo Muñoz dijo “Como representante de mi pueblo me siento contento y privilegiado, ya que nuestro distrito de La Asunción es el primero en recibir los títulos de propiedad, dicho documento traerá bienestar y tranquilidad a los pobladores de toda la zona”.

Al margen de ello, todos los pobladores aplauden el compromiso asumido por el presidente regional de Cajamarca, ahora se vienen proyectos de gran importancia que mejoraran la calidad de vida de las personas que viven en el distrito de La Asunción.

“Los proyectos donde brindará apoyo el GRC son el canal Tres Molinos, el cual hace muchos años varios gobiernos prometieron cumplirlo y ahora será una realidad gracias al señor Santos, este proyecto beneficiará a cuatro caseríos en más de 500 hectáreas de terreno, es necesario mencionar que el distrito cuenta con 15 mil habitantes aproximadamente, siendo necesario un centro médico de nivel I-IV, la municipalidad ya se encuentra elaborando el expediente técnico para luego de haber concluido, el GRC apoyará con el financiamiento de aproximadamente 4 millones de soles, siendo este otro proyecto necesario, también se tiene el proyecto de forestación que estará bordeando los 8 millones de soles, en esta lista de proyectos se construirá un centro multiusos para las rondas campesinas, son proyectos que se cumplirán bajo el compromiso del Alcalde distrital y el presidente regional, para muestra de que los



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*  
proyectos son realidad, ya se dará inicio con la pavimentación de la bicapa Choropampa a Cospán”.

2Para finalizar agregó de que le parece exitosa la gestión del presidente Gregorio Santos, sobretodo con los temas de impacto ambiental sin descuidar el tema de inversiones, es por ello que nos sumamos a ello brindándole el apoyo incondicional en la lucha por el agua y la vida”, señaló Vigo Muñoz.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 26 de junio de 2012.**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***